

NEUE Vereinsgründung im Kronacher Ortsteil GLOSBERG

In Zeiten von Corona unglaublich, aber wahr: Anstatt zu resignieren wurde in Glosberg ein neuer Verein aus der Taufe gehoben: siehe untenstehende Gründungsurkunde.



Der 1. und 2. Vorstand wurden von den inzwischen recht zahlreichen Mitgliedern (Stand 14.4.2022: 24 Personen!) einmütig inthronisiert und walten bereits ihres Amtes.

Sobald die Anzahl der Mitglieder auf ca. 49 - 50 Personen angewachsen ist – wir vermuten eine Frist von 100 Tagen – wird eine beschlussfassende Vollversammlung einberufen und Eckpunkte der Satzung festgelegt werden.

Die gesamte Bevölkerung aus Glosberg und der umliegenden Zwergdörfer ist hiermit eingeladen, sich als Mitglieder einschreiben zu lassen. Laut Gründungsurkunde ist der Zweck des Vereins

„... die Gemeinschaft unseres Dorfes, sowie die Bindung zwischen Jung und Alt bei leckeren Kaltgetränken und gemütlichem Beisammensein aufrecht zu erhalten ...“

ein Anliegen, das uns alle angeht und am Herzen liegen muss.

P.S. Die inoffizielle Ideenbörse der Mitglieder findet während des Winters jeden Sonntag von ca. 19 bis ∞ Uhr im Vereinslokal Krauß statt.

Sobald die Wetterbedingungen im Freien erträglich sind, finden die informellen Treffen im Biergarten Krauß statt (d.h. also am unteren Eingang).